

Dans les pas de Querbes

Maurice Marcotte, CSV

(rechercheur, dossier Querbes)

Pour le Père Querbes, le travail constitue une des vertus de première importance. Sans doute, en raison de son incessante activité, est-il attentif à rappeler à ceux qui sont en responsabilité cette exigence indiscutable.

Au P. Faure qui s'enlise facilement dans l'inaction, il donne des consignes précises :

Monsieur Besson est au nombre de ceux qui sont sous votre direction. Vous le visiterez. Dans une dernière (lettre), je vous parlais d'un séjour de cinq journées au lieu d'une visite. Si cela était, il y aurait abus. Il faut qu'il n'y ait pas un moment de perdu, et que, quand vous vous serez fait rendre le compte spirituel et temporel, que vous aurez vu la classe, les enfants, et le matériel, vous vous hâtiez de plier bagage cédant tout au plus aux instances de vos frères pour leur donner une demi-journée de plus.

Il ajoute ce conseil directement personnel :

Votre effroi de la solitude et du néant disparaîtra devant le travail assidu que je vous ai tant de fois recommandé. Vous ne serez décidément Prêtre Catéchiste que quand vous aurez complété ou au moins avancé votre cours d'instruction doctrinale.

(DQ T.6, p. 125)

Viateurs Canada no 112 Mars 2007
